

Frühschoppen mit Bundestagsabgeordneten Oßner

17.01.2025 00:55

Auf Einladung des Ortsvorsitzenden und Stadtrats, Martin Giftthaler, wird der Volkswirt Oßner neben den Problemfeldern Wirtschaft und Migration besonders den Erhalt der Schlossklinik Rottenburg im Bereich der geriatrischen Rehabilitation nach der vermurksten Krankenhausreform der Ampel in den Fokus nehmen. "Projekte, wie die Pfarrkirche in Oberhatzkofen oder das Freibad in Rottenburg konnten wir bereits erfolgreich finanziell unterstützen", so er Obmann im Haushaltsausschuss. Er steht im Anschluss zu allen weiteren Fragen der Bundespolitik Rede und Antwort.